
SOUS LE FROMAGER
La Gazette du Comité de jumelage 
de Fleury sur Orne/Ouonck Dieba 

Édito GIE 
Dans le cadre d’HORIZONS 

SOLIDAIRES, une délégation de 
la ville de Ouonck dont monsieur 
le maire Djibril SANE vient en 
Normandie en septembre travailler 
sur la gestion des déchets. 

Fleury Sur Orne, ville du monde 
! Les comités de jumelage sont 

essentiels pour permettre des 
découvertes entre des pays et 
créer des liens d’amitié entre les 
peuples. La ville de Fleury Sur Orne 
en a 3 et nous sommes fiers d’avoir 
pu participer au Festy Fleury le 24 
juin dernier en créant un moment 
commun de découvertes de contes 
avec les comités de jumelage 
de Mar del Plata (Argentine) et 
Waldbüttelbrunn (Allemagne) avec 
l’aide de la Bibliothèque Pauline 
Roland. Un grand merci à Suzie 
pour Mar del Plata, Yveline pour 
l’Allemagne, Gwen pour Ouonck 
et Morgane pour la bibliothèque 
! Vous pouvez découvrir un conte 
en Diola sur notre site internet 
dans l’espace échanges culturels. 
cj-ouonck-dieba.fleurysurorne.fr

Le comité de jumelage soutient le 
Gie des femmes de Ouonck qui a  

développé un projet de pisciculture ; 
après avoir aidé à l’achat des piquets 
et des filets, à l’achat d’aliments pour 
optimiser l’élevage des poissons, 
une étape importante est l’aide à 
la construction d’un bâtiment. Cela 
avance !
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Lycée de Souda

Le comité continue son soutien aux 
équipements du lycée de Souda, 

nouveau lycée qui est passé de 80 
lycéens en 2020 à 219 élèves en 2022 
dont 124 filles et 95 garçons. Après 
avoir aidé à l’acquisition de 60 tables 
et chaises bancs en 2022, en 2023, le 
comité a pu apporter un ordinateur 
portable avec l’aide de BNPParibas 
aux équipes pédagogiques et 
soutenir l’association des parents 
d’élèves pour terminer une nouvelle 
salle de classe. Le comité intervient en 
complément de celui de Bretteville 
sur Odon qui a notamment construit 
les blocs sanitaires. 

Salle de cours du Lycée de Souda

Pisciculture de Ouonck

Dispensaires  
Deux tables d’accouchement ont 

été livrées dans ces dispensaires. 
Le comité lance également des 
travaux de rénovation du dispensaire 
de Souda à la demande du Comité 
de santé. 

Table d’accouchement 


